

**Le laboratoire d'analyse [INSTITUT TECHNIQUE DES GAZ ET DE L'AIR](https://www.itga.fr/) (ITGA, siège à Saint-Grégoire/35), notamment spécialisé dans la détection et la qualification des polluants du bâtiment, et présente en Gironde à travers un établissement à Mérignac/33, annonce l'industrialisation de son processus de détection d'amiante par Intelligence Artificielle.** Développée depuis 6 ans par les équipes R&D d'ITGA, cette technologie est testée depuis février au laboratoire de Saint-Grégoire et a même été accréditée par le COFRAC, organisme chargé d'évaluer la compétence et l'impartialité des laboratoires d'analyses. **Dès 2023, ce procédé sera intégré au sein d'une 1ère ligne de production d'analyses avant d'être déployé plus largement au sein du laboratoire.** <https://www.itga.fr/>